

Clap de fin pour la visite du bunker de la Marine lors des journées du Patrimoine 2019

L'état-major de la Marine devant avoir quitté ses locaux historiques du front de mer l'été prochain, les 36^e Journées européenne du Patrimoine revêtaient un caractère exceptionnel car Marine Le Havre et son bunker ouvraient pour la dernière fois au public. C'est en 2014 à l'initiative du CV Le Guigot, Comar Le Havre, et de l'ACORAM que la Marine nationale a ouvert son bunker à la visite pour les Journées du Patrimoine.

Ce blockhaus, dont beaucoup de Havrais connaissent à peine l'existence, remporte toujours un franc succès lorsqu'il ouvre ses portes. Pour l'édition 2019, 170 visiteurs ont pu découvrir son histoire, son rôle pendant la guerre (il abritait une unité de sauvetage de la Marine allemande) et les missions de la Marine nationale aujourd'hui au Havre.

L'accueil et l'accompagnement des visiteurs étaient assurés comme lors des précédentes éditions, par la section havraise de l'ACORAM. Des élèves du collège René Descartes du Havre sont également venus visiter les installations durant le weekend après avoir été accueillis par le commandant de la Marine au Havre, le CV Frederic Janci.

CC (R) Guillaume RUEDA - Section Le Havre

Les guides Acoramiens à l'entrée du bunker.



PHOTO - DR